

ELEVAGE : le plus grand poulailler de la région en projet

L'éleveur de poulets à Pihem, Damien Leblond, vient d'être autorisé par la préfecture à agrandir ses installations afin de faire de son poulailler le plus grand des Hauts de France. Une fois mené à terme, le projet prévoit d'accueillir simultanément plus de 122 000 poulets, permettant l'élevage de 800 000 volailles à l'année. Cette validation intervient malgré une vive contestation d'opposants et d'associations. Le projet prévoit également l'installation d'un hangar de compostage et d'un forage permettant de prélever 6600 m³ d'eau par an.